

Mitteilung zur erforderlichen Fällung der Blaufichte am Kriegerdenkmal Engen

Am 05.02.2019 fand ein Ortstermin mit der Stadt Engen und dem Baumpfleger Herr Bauer statt, um die Blaufichte beim Kriegerdenkmal zu begutachten.

Baumpfleger Bauer kam zu dem Ergebnis, dass die Blaufichte aus nicht bekannten Gründen vor einiger Zeit aus dem Lot geraten ist. Normalerweise wachsen Nadelhölzer senkrecht, dies ist hier jedoch nicht mehr der Fall. Die Spitze hat sich zwar wieder aufgerichtet, jedoch sind Zeichen zu erkennen, dass diese sich auch wieder zur Seite neigen wird.

Im Wurzelbereich Richtung Westen sind deutliche Lockerungen festzustellen. Ebenfalls sind Senkungen in dem Bereich zu erkennen. Beide Wurzelstränge weisen Harzspuren auf. Grund hierfür nicht erkennbar, jedoch ist dies kein gutes Zeichen. Auf der gegenüberliegenden Seite löst sich ohne erkennbaren Grund auch die Rinde vom Stamm. Herr Bauer rät, den Baum zu fällen.

Der Baum befindet sich nahe an der Straße Am Schranken und könnte auf die befahrene Straße und Gehweg fallen.

Die Verwaltung wird daher die Fällung beauftragen.

